



# 睦合西公民館だより

厚木市立睦合西公民館  
厚木市及川667番地  
TEL 046-243-5355  
FAX 046-243-5331

学級講座

募集



楽しく学べる 欲しい情報を得られる

## 初心者スマホ教室

【日時】12/13(日)  
13:30~16:00



【対象】各15人程度 (睦合西地区在住者優先)

【参加費】無料

【講師】厚木マルチメディアボランティア

【会場】公民館

【持ち物】スマートフォン、マスク

【申込み】11月27日(金)までに公民館へ  
Tel 243-5355



← 最近のチラシにある「詳しくはこちら」の意味が分からない。スマホを買ったけど、 와이파이やアプリ等、用語の意味が分からないという方のために、知識を学び、実際に自分のスマホで実技演習を行う講座を行います。

講師には、厚木マルチメディアボランティアさんを招き、メンバーが7人程度来ていただける予定です。

質問コーナーの時間もありますので、個別対応も可能です。

コロナ禍で益々、情報化が進んでいく中、睦合西公民館フェイスブックの動画を見たり、市のホームページから検索して知りたい情報を得られるように、楽しくみんなで学びませんか。

学級講座

募集

## クリスマス&お正月シーズンに使える 花のギャザリング教室

【日時】12/16(水)

午前の部 10:00~11:30 (託児枠あり)

午後の部 13:30~15:00

【対象】各15人 (睦合西地区在住者優先)

【参加費】1,500円 (花、お正月水引飾り、お茶等)

【講師】S\*office garden 大貫 茂子氏

【会場】公民館

【持ち物】マスク、タオル

【申込み】11月27日(金)までに公民館へ  
Tel 243-5355



お正月には、水引飾りのピックを指してイメージチェンジ



クリスマスとお正月の両シーズンに使える花のギャザリング教室を開催します。花苗を手中で組み合わせて花束にしてアレンジメントフラワーのように植えるのがギャザリングです。生活に彩を加える作品をつくってみませんか。午前の部には無料託児がつきます。応募人数により抽選となりますのでご了承ください。

募集

親子で楽しめる 友達ができる 相談ができる

## 子育てサロンぽっぽちゃん

公民館の大きなクリスマスツリーに、親子で飾りをつけよう。日常の中に、きっと楽しい思い出が出来ます。

かわいいオーガンジーのクリスマスリースのお土産付きで、その場で作成も可能です。

【日時】 12/4(金)  
10:00~11:00

【参加費】 無料

【対象】 未就学児とその保護者  
先着20組

【会場】 公民館

【申込み】 不要、直接会場へ

Tel 243-5355



クリスマス気分  
で楽しもう!



親子で飾りつけ



お土産は、オーガンジーのクリスマスリース

募集

## ① みんなで軽体操

軽めの体操なので高齢者の方もご参加いただけます。

【日時】 12/10(木) 12/14(月)  
14:00~15:00

## ② ふらっとスポーツ

体育館を開放して、気軽に卓球等をお楽しみいただけます。

【日時】 12/1(火) 12/11(金)  
10:00~12:00

①②とも

【参加費】 無料

【対象】 どなたでも参加可能

【会場】 公民館

【持ち物】 マスク、タオル、体育館履き、飲み物

【申込み】 不要、直接会場へ Tel 243-5355

## 睦合西地区体育振興会委員で「サーチウオーク研修会」を開催

11月8日、晴天の下、地区体育振興会委員で「サーチウオーク研修会」を行いました。「サーチウオーク」とは電柱につけられた記号をもとに目的の電柱を探し当てる競技で、コロナ禍の現在でも密にならずに楽しめます。地区内の田園風景を楽しみながら約1時間歩き、適度な運動になりリフレッシュできました。体育振興会では、コロナ禍でも、みなさんが楽しめる競技を模索中です、イベント実施の際は、是非ご参加ください。【問合せ】 公民館 Tel 243-5355

報告

## 愛と笑顔のつまった赤バトンでつながった SNSリレーに約100人が参加 ワイアタチャレンジ2020

コロナ禍の現在、公民館では出来ることを模索しながらオンラインと、オフライン(対面型)の併用で、学級講座を行っています。オンラインのメリットは「いつでも、どこでも、だれでも学べる」ことで、普段、学級講座に参加できない人も見ることが可能です。8月からオリンピックホストタウン「ニュージーランド」の国民的フォークソング「Tutira Mai Nga Iwi」の歌と踊りのSNSリレーを開催して約100人の方にご参加いただきました。動画を見て練習していただき、団体ごとに撮影を行い10回の動画配信を行いました。「Tutira Mai Nga Iwi」の困難な時こそ、他者を思いやり、みんなで団結して世の中をよくしていこうという歌は、私たちに必要なことを教えてくれました。ご参加いただいた皆様、ご覧いただきました皆様、ありがとうございました。動画は、睦合西公民館フェイスブックで公開しています。【問合せ】 公民館 Tel 243-5355



マリーさんの講座では「Tutira Mai Nga Iwi」の歌は、団結し、みんなを受け入れよう。差別はいけないう。みんなで一つになれば打ち勝てるという思いがあり、災害があった後、試合の前に歌われるのだと教えてもらいました。



MCゆかりんからのメッセージ「たくさんの愛と団結でバトンが繋がりました。みんなが気持ちを合わせ思いを重ねて過ごせた瞬間は、とても幸せでエネルギーをいただきました。今だからこそやれることに向かって、幸せを噛み締めながら頑張りましょう」



ラストバッター【ジュンコズキッズジャズダンス】演奏【トレモロアミーゴス】



最後に、ゆあちゃんから「未来が明るくなるように元気に歌いました」と赤いバトンを公民館地区館長に渡し、地区館長からは「これからの日本は、多様な人が暮らすことになる。明るく笑顔あふれる未来のために、みんなで団結することが大切。これからもこの歌の精神を広めていこう」と、メッセージが伝えられた。